

# BERITA TERBARU

## Polres Melawi Gelar Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat Kapuas 2024 Jelang Idul Fitri 1445 H

Cucu - [MELAWI.BERITATERBARU.CO.ID](https://MELAWI.BERITATERBARU.CO.ID)

Apr 3, 2024 - 13:07



MELAWI - Polres Melawi menggelar "Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat Kapuas 2024" sebagai bagian dari persiapan pengamanan Idul Fitri 1445 H Tahun 2024. Kegiatan tersebut dilaksanakan di lapangan apel Polres Melawi, dipimpin oleh Kapolres Melawi AKBP Muhammad Syafi'i, S.I.K., S.H., M.H.

Acara ini turut dihadiri oleh tamu undangan, termasuk Staf Ahli bidang Pemerintahan Hukum dan Politik Pemda Melawi, Kadis Perhubungan Kabupaten Melawi, LO Kodim 1205 Sintang, serta perwakilan Ormas Kabupaten Melawi. Senin 3/4/2024 Pagi.

Dalam amanatnya, Kapolres Melawi menyampaikan bahwa Apel Gelar Pasukan ini merupakan tahap pengecekan akhir kesiapan pelaksanaan Operasi Ketupat 2024. Operasi ini menandakan komitmen nyata sinergisitas antara TNI-Polri dengan stakeholder terkait dalam upaya pengamanan arus mudik dan perayaan Hari Raya Idul Fitri 1445 H.

Hasil survei Indikator yang menunjukkan kepuasan masyarakat terhadap penyelenggaraan dan penanganan arus mudik tahun 2023, meningkat hingga 89,5% dibanding tahun sebelumnya.

Hal ini menjadi dorongan untuk mempertahankan dan meningkatkan upaya pengamanan arus mudik dan balik tahun ini. Presiden Joko Widodo pun menekankan pentingnya persiapan dalam menghadapi potensi pergerakan masyarakat yang diprediksi meningkat drastis.

Operasi Terpusat "Ketupat 2024" melibatkan 155.165 personel dari TNI-Polri serta berbagai stakeholder terkait. Kegiatan Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat Kapuas - 2024 diselenggarakan serentak di seluruh jajaran Polri, mulai dari tingkat Mabes Polri hingga kesatuan ke wilayah, dengan tujuan mengevaluasi kesiapan personel dan sarana pendukung dalam pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1445 H/2024.

Diharapkan, kegiatan ini dapat mengoptimalkan kesiapan operasi dan mencapai tujuan serta sasaran yang telah ditetapkan. Semoga kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar dan memberikan hasil yang optimal dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama perayaan Idul Fitri.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengetahui kesiapan personel dan sarana pendukung dalam pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1445 H/2024, termasuk keterlibatan unsur terkait seperti TNI, Pemda, dan Mitra Kamtibmas lainnya. Diharapkan kegiatan operasi dapat berjalan dengan optimal dan berhasil sesuai dengan tujuan serta sasaran yang telah ditetapkan, Tutupnya. (CS)